

Polsek Arahana Melaksanakan Kegiatan Patroli Sambang Menjaga Harkamtibmas di Wilayah Hukumnya

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 21, 2023 - 17:30



Polsek Arahana Melaksanakan Kegiatan Patroli Sambang Menjaga Harkamtibmas di Wilayah Hukumnya

Indramayu- Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas), Polsek Arahana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar aktif melaksanakan kegiatan patroli sambang kepada masyarakat di wilayah hukumnya, Jumat (21/07/2023).

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari tugas rutin untuk memberikan perlindungan, pelayanan, dan menciptakan rasa aman di lingkungan masyarakat.

Dalam pelaksanaan patroli sambang, personel Polsek Arahman turun langsung ke pemukiman warga, tempat-tempat keramaian, dan lokasi strategis lainnya.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memperkuat hubungan dengan warga, serta mengetahui langsung situasi dan kondisi di wilayah tersebut.

Kapolsek Arahman, AKP I Nengah SW mengatakan bahwa patroli sambang merupakan salah satu metode efektif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.

"Dengan melakukan patroli sambang, kami dapat lebih mudah mendeteksi potensi ancaman keamanan, menanggapi keluhan masyarakat, dan memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga harkamtibmas," ujarnya.

Dalam kegiatan patroli sambang ini, personel Polsek Arahman juga berinteraksi langsung dengan masyarakat. Mereka memberikan informasi tentang berbagai bentuk kejahatan yang perlu diwaspadai dan memberikan pesan kamtibmas kepada warga. Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain Selalu waspada terhadap kemungkinan tindakan kriminal di sekitar lingkungan tempat tinggal.

Jangan ragu melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dukung dan ikut aktif dalam program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk meningkatkan keamanan di lingkungan tempat tinggal.

Hindari terlibat dalam tindakan melanggar hukum yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Laporkan segala bentuk permasalahan keamanan atau ketertiban di wilayah sekitar kepada Polsek Arahman untuk mendapatkan penanganan yang cepat dan tepat.

"Dengan adanya kegiatan patroli sambang yang rutin dan berkelanjutan, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Arahman semakin terjaga dengan baik. Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman bagi seluruh warga." Harap Kapolsek Arahman AKP I Nengah.